



令和5年度 浜松市立北浜北小学校 学校だより

北心だより

令和5年4月10日 NO.1



合言葉「チャレンジ」

学校教育目標

心豊かでたくましく 夢に向かって
輝き続ける北北っ子

例年よりも早く咲きほこった築山の桜。まるで新年度を迎える子供たちの笑顔を、今か今かと待ちわびているかのようでした。

先週6日の始業式では、2～6年の子供たちが、大きな期待を胸に、友達と進級の喜びを分かち合いました。翌7日の入学式では、124名のピカピカの1年生が入学してきました。718人の子供たちで、いよいよ北浜北小の令和5年度がスタートしました。

初めまして。この4月より北浜北小にお世話になることになりました中村則和と申します。よろしくお願いいたします。

本校の学校教育目標は、

「心豊かでたくましく 夢に向かって 輝き続ける北北っ子」です。

「心豊かでたくましく」は、豊かな人間性と社会性の育成。すなわち、他人を思いやる心、生命や人権を尊重する心、自然や美しいものに感動する心、正義感や公正さを重んじる心、勤労観・職業観等を育てていくことです。「夢に向かって 輝き続ける」は、『なりたい自分(夢)』を見つけ、その達成に向けて自分で目標を立て、積極的にチャレンジしながら努力し続けることで、自分らしさに磨きをかけ、輝かせていくことです。

学校教育目標を踏まえ、始業式で、子供たちに次のような話をしました。

みなさんに頑張ってほしいことを二つお話します。

一つは「チャレンジ」です。昨年度に続き、今年度も「チャレンジ」を合言葉に、挑戦する気持ちを大切に、勉強、運動、いろいろな活動に頑張っていきましょう。そのためにも、常に自分の目標、「こんな自分になりたい」という目標をもってください。

もう一つは「明るいあいさつ」です。あいさつは北浜北小の自慢だと聞いています。人と人をつなぐあいさつができる学校は、友達を大切にする学校です。学校でも、おうちでも、地域でもあいさつを交わし合い、もっともっとみんなの心がつながり、もっともっとみんなの笑顔があふれる学校にしていましょう。

毎日の学校生活の中で、子供たちが自分の目標に向かってチャレンジする姿がたくさん見られるように、明るいあいさつを通してたくさんの笑顔が見られるように、本校職員全員で子供たちを励まし、応援していきます。

北浜北小は、温かな家庭、心強い地域に支えられている学校だと聞いております。今年度も、学校、家庭、地域が手を取り合って、子供たちの健やかな成長を育ていけますよう、本校教育活動へのご理解、ご協力をお願い申し上げます。

